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Schriftliche Anfrage

Der Abgeordneten Abgeordneten Susanna Riedlsperger

an LR Mag. Eva Pawlata

betreffend: Fördertour des Landes

Erklärung:

Im Jahr 2024 veranstaltete das Land Tirol eine Fördertour in allen Bezirken. Diese Tour wird, laut 
Medienberichten 2025 fortgesetzt. 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Wie viele "Tourstopps" gab es im Jahr 2024 insgesamt?
Welche Kosten sind im Rahmen der gesamten Fördertour insgesamt angefallen und in welcher Höhe 
(Bewerbung + Personalkosten)?
Welche Abteilungen waren in die Abwicklung der Tour involviert?

Was waren ihre jeweiligen Aufgaben?
Wie viele Arbeitsstunden wurden von den Mitarbeitern des Landes in die Tour investiert 
(Vorbereitungszeit + Beratungen vor Ort)?

Welche Agentur wurde für die Bewerbung der Fördertour beauftragt?
Wie viele Gespräche wurden insgesamt geführt?
Gibt es ein Monitoring darüber, wie viele Förderanträge auf Grund der Tour gestellt wurden?
Gibt es seit dem Beginn der Tour einen signifikanten Anstieg der Förderansuchen bzw. bei der Gewährung 
von Förderungen?
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:

Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, 
z.B. 1,5h)?

Innsbruck, am 29.01.2025
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